
 

 

 

学校だよりに寄せて  

  巻頭言 校長 石橋  栄 

 はじめまして。この度、校長として着任いたしました。日本一広い足寄町に早く慣れ、本校教

育活動の推進に尽力したいと考えています。ご挨拶が遅くなりましたが、よろしくお願いいたし

ます。 

 さて、令和６年度は、64名のピカピカの新１年生を迎え、全校生徒は172名、７名の異動があ

り、教職員は24名でスタートいたしました。 

 予測困難な時代が展開する中で、地域の皆様とともに学び、主体的に問題解決に取り組む人材

の育成に向け、足寄町からの公設民営塾無償通塾などの手厚いご支援のもと、お子様の資質・能

力が最大限発揮されるよう、引き続き挑戦し続けてまいります。皆様のご理解、ご支援をお願い

申し上げます。 

 

  
(足寄高校の印象を聞いてみました。地域の皆さま、宜しくお願いいたします） 

石橋  栄 校長 英     語  明るく元気な学校です！  

鎌田  豪 先生 数学・情報  羅臼に比べて大きい校舎。弓道部の顧問になりました。         

鈴木 彩乃 先生  国     語 支援が充実している！野球が強い！ 

水上 湧太 先生 理     科 カナダ研修がある！町のサポートがすごい！ 

大類  薫 先生 商業・情報  自然豊か、情報処理室からの眺望が驚きでした。 

松橋 宏泰 先生 保健  体育  綺麗な校舎、朝陽が眩しい。 

吉村 有史 先生 英     語 いい意味で、都会とは違う空気の学校です。 

 

 

  ４月８日（月）に着任式、始業式、入学式を行いました。 

 令和６年度の足寄高校がスタートしました。 
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日本一の学びの環境は 

日本一大きな町にある 

足寄高校通信 

 



４月１０日（水）の新入生歓迎会では

生徒会役員を中心に足寄高校の概要説

明や、部活動紹介が行われました。 

 

 

４月２５日（木） ２学年が「総合的な探究の時

間」で「エナジード CORE」に取り組みました。BYOD

端末を使った学習があり、それぞれ集中して取り

組んでいました。 

  

４月２７日（土） 授業参観、PTA総会を行いました。会長以下、新年

度役員のの皆さま、宜しくお願いいたします。 

  ５月８日（水） 【試合結果】 足寄 8-1 帯広北(7回コールド) 

 １回戦は見事に勝利を収めました 

  ５月８日（水） ３学年選択授業「物理」は

選択者が２名ですが、一生懸命に取り組んでいます。少人数ならではの       

手厚い指導が行われています。 

            

      

 

                                              

５月２３日（木）～２５日（土）中心に、

多くの種目で高体連の支部大会に参加しま

した。 弓道部、卓球部、陸上部が見事全

道大会出場を決めました。 

◆弓道部◆ 

   男・女団体    優  勝 

   男子個  人     準優勝 ２Ａ 森内  

            第３位 ２Ａ 青木 

◆卓球部◆ 

   男子シングルス 第３位  ３Ｂ 小倉 

◆陸上部◆ 

  女子８００ｍ    第５位 ２Ｂ 森住  

  女子走り高跳び  第４位 ２Ｂ 斉須 
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